

Cevoca y Satse consideran "insuficiente" la oferta de plazas de enfermeras para la Comunitat Valenciana

- El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova) y el Sindicato de Enfermería Satse consideran "insuficiente" la oferta de plazas de enfermeras para la Comunitat Valenciana. Al respecto, el Cecova ha lamentado que solo 85 de las 994 plazas de formación sanitaria especializada en Enfermería sean para esta autonomía.

EUROPA PRESS. 13.09.2016

El Consejo Enfermería, en un comunicado, ha lamentado que la convocatoria EIR 2016-2017 "ha vuelto a dar la espalda a la Comunitat Valenciana", ya que de las 994 plazas formativas para Enfermería ofertadas a nivel nacional, únicamente se han destinado 85 para la Comunitat Valenciana, lo que supone tan solo el 8,55 por ciento de toda España.

El Cecova considera que, de nuevo, el número de plazas asignadas para las diferentes especiales de Enfermería es "insuficiente". Así, ha indicado que las 85 plazas convocadas están "muy por debajo" de las 92 ofertadas en la prueba EIR 2013/2014, por ejemplo, y de las "necesidades reales" de la Comunitat Valenciana.

"Se trata de una cifra deficiente que no da respuesta a las necesidades actuales de la sanidad autonómica y que obvia que la cronicidad va en aumento y que se debe contar con las enfermeras en mayor medida de lo que se hace", ha resaltado el presidente del Cecova, José Antonio Ávila.

Además, ha señalado que la convocatoria, publicada este martes en el Boletín Oficial del Estado (BOE), "tampoco cubre las seis especialidades reconocidas a nivel nacional", puesto que "la oferta en la Comunitat Valenciana se limita a cuatro especialidades: Enfermería Obstétrico-Ginecológica, Salud Mental, Enfermería del Trabajo y Enfermería Familiar y Comunitaria".

De este modo, "olvida Enfermería Pediátrica y Enfermería Geriátrica, de las que sí oferta hasta 114 y 19 plazas, respectivamente, en otras regiones".

Del mismo modo, el Sindicato de Enfermería Satse considera "claramente insuficiente" la propuesta de plazas formativas para enfermeras residentes 2016-2017 que ha realizado la Conselleria de Sanidad, y ha reiterado la necesidad de que se oferten plazas de Enfermero especialista en Geriátrica y Enfermero especialista en Pediatría.

Para Satse, el número de plazas de enfermeras especialistas que oferta la Conselleria de Sanidad "no cubre ni de lejos las necesidades sanitarias y de enfermería especializada que se requieren para ofrecer la atención sanitaria de calidad que los ciudadanos se merecen".

"NUEVA OPORTUNIDAD PERDIDA"

También ha manifestado que "los responsables sanitarios de nuestra Comunidad han perdido una nueva oportunidad de demostrar que realmente les interesa contar con un número suficiente y adecuado de profesionales especializados que hagan frente a los continuos retos y necesidades que demanda el sistema sanitario valenciano".

Al respecto, ha calificado de "paradójico" que, "a pesar de las recientes denuncias por la falta de personal y las deficiencias en la atención que se presta en las residencias públicas y concertadas, la Conselleria no convoque ninguna plaza para estudiar Enfermería geriátrica, lo que sin duda permitiría dar una mejor asistencia a los ancianos residentes".

Igualmente, "no se entiende que no se convoquen plazas para estudiar la especialidad de Enfermería pediátrica, habida cuenta de la necesidad de que los niños reciban una atención sanitaria especializada en los centros de salud y hospitales", ha destacado.

Satse también ha reclamado a la Conselleria de Sanidad un plan de implantación progresiva de los puestos de trabajo de enfermera especialista, ya que la Conselleria forma especialistas de Salud mental y Enfermería familiar y comunitaria pero todavía no ha creado puestos de trabajo para ellos.

Síguenos en Facebook para estar informado de la última hora:

Me gusta A 884 031 personas les gusta esto.

PUBLICADA EN LA DIRECCIÓN URL

<http://www.20minutos.es/noticia/2836497/0/cevoca-satse-consideran-insuficiente-oferta-plazas-enfermeras-para-comunitat-valenciana/>

ACCEDE A LA NOTICIA ONLINE CAPTURANDO ESTE CÓDIGO EN TU MÓVIL

